

Sehr geehrte Damen und Herren,

in diesen Tagen sind Ihre Spenden bei uns eingegangen, für Menschen, die aufgrund der Corona-Epidemie in Not sind.

Ich danke der Schulstiftung im Bistum Osnabrück, dass sie zu der Solidaritätsaktion „**Schulstiftung hilft!**“ aufgerufen hat. Und ich danke Ihnen von ganzem Herzen, dass Sie diesem Aufruf gefolgt sind.

Ihre Spende kommt genau zur richtigen Zeit!

Wir bekommen viele Anfragen von Menschen in Not nach Hilfe und Unterstützung und durch Ihre Spende können wir schnell und unbürokratisch im gesamten Bistum Osnabrück helfen.

Besonders betroffen von der aktuellen Situation, auch durch die Schließung von Tafeln und Anlauf- und Kontaktstellen, sind Kinder aus Familien mit geringem Einkommen.

Wir wissen nicht, wann wieder Normalität in den Alltag einkehrt, aber wir möchten die Hilfe- und Ratsuchenden nicht alleine lassen und ihnen in gewohnt bewährter und verlässlicher Weise beistehen.

Deshalb freut es mich umso mehr, dass Sie sich entschieden haben mit Ihrer Spende Menschen in akuten Notlagen zu unterstützen. Sie brauchen gerade in Zeiten, in denen sich die Dinge permanent ändern und unabwägbar bleiben, unsere Solidarität besonders.

Vielen Dank für Ihre Hilfe, bleiben Sie gesund!

Mit den besten Wünschen



Franz Loth

Direktor des Caritasverbandes für die Diözese Osnabrück e.V.

PS: Aufgrund des erhöhten Spendenaufkommens dauert es aktuell etwas länger bis die Zuwendungsbescheinigungen bei Ihnen eintreffen. Leider waren bei den Überweisungen nicht immer Adressen für die Zuwendungsbestätigungen angegeben. Sollten Sie bei Ihrer Überweisung Ihre Adresse nicht angegeben haben, schicken Sie uns diese doch gerne per Mail an [subussmann@caritas-os.de](mailto:subussmann@caritas-os.de).